

DELTA WINNING



ELECTRONIC PRESS KIT
2019



Delta Wing ist eine Band, die sich der Rockmusik der 60er- und 70er-Jahre verschrieben hat. Zwar haben die vier Musiker diese legendäre Zeit nicht annähernd miterlebt, dennoch haben sie eins mit den Helden jener Zeit gemeinsam: Ihre Wurzeln liegen im Blues! Allerdings ergänzen Delta Wing diese mit ihren eigenen persönlichen Vorlieben, Einflüssen und Erfahrungen, was sie letztendlich dazu bringt, ihren Musikstil als Heavy Blues Rock zu bezeichnen.

Die Band hat sich 2016 in Berlin gegründet und konnte ihr Können bereits bei mehreren Auftritten unter Beweis stellen. Sie spielten Shows in renommierten Berliner Clubs (u. a. Sage, Maze) und teilten sich die Bühne mit nationalen und internationalen Bands wie The Weight, '77 oder Cameron Lines. Dabei fahren Delta Wing mit Songs aus eigener Feder auf, die ihre Zuhörer auf eine bunte und abwechslungsreiche Reise mitnehmen. Die Energie ihrer Auftritte hat die Band 2019 in einen eigenen Konzertfilm („Live from Rock at Sage“) gebannt.

2016 haben Delta Wing eine EP – vollständig in Eigenregie aufgenommen und produziert – in die Weiten des Internets geschickt. 2019 steht nun der Release ihrer ersten LP an, aufgenommen u. a. in den Schweiger Studios Berlin.

Die eigenen Stücke zeugen von der Leidenschaft zur Rockmusik, musikalischem Verständnis und Routine an den Instrumenten. Textlich geht es dabei auch durchaus politisch zu. Sie gehen mit großem Ehrgeiz ans Werk, vergessen dabei aber nie die Geduld und ihren Humor!

DELTA WING

Junges Blut trifft alten Spirit, Raum erfüllende Rhythmen, energiegeladene Gitarrenklänge und eindringlichen Gesang!




 **Facebook**
delta.wing.band

 **Bandcamp**
Delta Wing

 **SoundCloud**
delta-wing

 **YouTube**
Delta Wing

Kontakt

 Christopher Springer
 delta.wing.band@gmail.com
 +49 (0) 151 14475046

Genre

Heavy Blues Rock

Herkunft

Berlin

Gründungs-jahr

2016

Bandmitglieder

Christopher Springer	(voc, git)
Tobias Kohlmorgen	(git)
Dennis Löttsch	(b)
Frieder Kremer	(dr)



Delta Wing are a band that have lost their hearts to the rock music of the 1960s and '70s. Although the band members are far from having witnessed this legendary era, they have one thing in common with the heroes of those good old days: their roots in the blues!

Delta Wing were formed in 2016 and are based in Berlin, Germany. They play Heavy Blues Rock, which is their own brand of Blues and Blues Rock mixed in with a dash of Psychedelic and Stoner Rock. But individual cover versions of songs from the British Blues Invasion are also on the menu if special treats are required. And if none of this is being served up, they are probably in the middle of a jam – one of their greatest passions and also a source of new songs.


Delta Wing's original material showcases the band's love of rock music as well as their musicality and prowess on their instruments, while the lyrics touch on personal and even political issues. They played renowned venues in Berlin (e. g. Sage, Maze) and shared stages with national and international bands such as The Weight, '77 or Cameron Lines. In 2019, the band fueled the power of their live shows into a one hour concert movie („Live from Rock at Sage“).

Whereas Delta Wing's first EP was released in 2016, their first LP record is going to hit eardrums in 2019.

The members of Delta Wing – Chris, Tobi, Dennis and Frieder – are young yet patient, they are ambitious without ever losing their sense of humor. Fresh blood meets old spirit, driving rhythms meet rich guitar tones and heady harmonies meet catchy vocals – delta meets wing: **DELTA WING**




 **Facebook**
delta.wing.band

 **Bandcamp**
Delta Wing

 **SoundCloud**
delta-wing

 **YouTube**
Delta Wing

Contact

 Christopher Springer
 delta.wing.band@gmail.com
 +49 (0) 151 14475046

Genre

Heavy Blues Rock

Origin

Berlin

Year of Formation

2016

Band Members

Christopher Springer (voc, git)
Tobias Kohlmorgen (git)
Dennis Löttsch (b)
Frieder Kremer (dr)

LIVE

VERGANGENE KONZERTE / PAST SHOWS

17.11.2018	Treuenbrietzen	Kammerspiele	
27.09.2018	Berlin	Sage	
21.06.2018	Potsdam	Blauweißbunt*Null drei	
10.05.2018	Berlin	Maze	w/ '77
09.02.2018	Berlin	Arcanoa	
16.12.2017	Berlin	Rockhaus	
02.12.2017	Berlin	Werk9	
28.10.2017	Kliestow	Rocknacht	
27.07.2017	Berlin	Junction Bar	
25.05.2017	Berlin	Hangar 49	w/ Cameron Lines
02.02.2017	Berlin	Sage	w/ The Weight
27.01.2017	Berlin	Krähe	



MEDIA



MEDIA



DELTA WING

Kontakt / Contact

👤 Christopher Springer

@ delta.wing.band@gmail.com

☎ +49 (0) 151 14475046

👤 Frieder Kremer

@ delta.wing.band@gmail.com

☎ +49 (0) 178 1791927

